

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



1月4日(火)より通常営業いたします。

○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com http://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

信とは、人生のいかなる逆境も、わが為に神仏から与えられたものとして回避しない生の根本態度をいうのである。

教育哲学者 森 信三



コロナの影響もあり海外留学生にとって異国で辛い事が多かったと思います。



モンゴルの縦笛と中国の二胡の心地良いアジアの音色が、心に響きました。

海外留学生をサポートしている特定非営利活動法人 Onself が主催の給付型奨学金チャリティーコンサートに参加しました。出演したバンドは、日本、中国、モンゴルの音楽家のグループで、各国の曲を演奏しました。演奏の間に、ベトナムとミャンマーの留学生6名のスピーチがありました。日本文化の良いところで「ありがとうとごめんさい」が言えることと語ってました。最近の日本人は言えてるかなと思っただのですが、形式的には言えてるかもしれせん。当たり前前様に「ありがとう」と言ってますが、元になっている「有り難い」という言葉の意味を心から感じて言えているかです。「すみません」も当たり前前には言ってますが、本当に自分の過ちを認めて謝罪することは難しいことです。留学生の国では、なかなか恥ずかしくて言えてないと言っていました。普通はそうだと思います。新年ということで今年「ありがとうとごめんさい」が、心から素直に言えることを目標にします。特に大人がごまかさず、しっかりと態度でしめして、次の日本を背負う世代の見本になることを目指します。

謹賀新年

松田 泰英

明けまして、おめでとうございます。
旧年中は、大変お世話になりました。ありがとうございます。
ございました。本年も、宜しく願いいたします。

大珠アコヤ真珠の減少

今シーズンの真珠浜揚げ時期となりました。ここ1、2年は真珠の養殖稚貝がへい死して、養殖真珠の量が減ることが心配されてきました。その影響が今シーズンから出始めています。稚貝がへい死したことで、小さい貝を養殖に使用することとなりました。挿核できるサイズも小さくなり、浜揚げされた真珠も必然的に小さくなりました。

ここ何年かは養殖の効率が良いということで直径 8mm.の生産量が増えていました。近年大きな市場である中国が大きな真珠が好きということもあり、市場では8mm.の真珠が中心となりました。ところが今後数年は7mm.が中心になると予測されます。その為に、今まで比較のおもとめやすい値段帯だった 8mm.の値段が今後上昇していくと考えられます。大珠に慣れた市場が、どう反応するか注目されます。

6mm.以下の小さなサイズも、養殖技術を持っている業者が限られていて、生産量も下げ止まりが続いているので、今後しばらくはアコヤ真珠のサイズ展開の幅が狭まると考えられます。

自然が相手の産業ですので、微力でも海の環境を良くして、アコヤ真珠の稚貝が元気に育つことに尽力いたします。



へい死の原因解明が鍵です。



大珠は貴重になります。

NEWS

★素材博覧会 神戸

11月25日から3日間神戸のKIITOで久しぶりに素材博覧会が再開されました。アコヤ真珠の素材を出品しましたが、双子の真珠が人気でした。ルースから自分で好きなサイズ、色を選んでピアスを作成される方が多かったです。来場者の皆さんは、ビーズを楽しまれました。



★藤田美術館



甲南女子OG藤田様の藤田美術館のプレオープンに寄せていただきました。1954年に開館され、2022年4月よりリニューアルオープン予定です。新旧をととても上手に融合された建物は素晴らしいです。入り口ではお団子をいただくことができます。国宝曜変天目茶碗をはじめ、陶磁、書蹟、絵画などを展示されます。詳しくはホームページをご覧ください。(風井)

★ミュゲの会

すずらんを意味する「ミュゲの会」の展示会が開催されました。甲南女子OG三宅様(暖かいエプロン)を中心に沢村様(レースペインティング)、仲谷様(夙川のブティック MANI)、河村様(アンティークビーズを使ったアクセサリー)が技術を生かされてご活躍されています。(風井)



社長のトライアスロン

昨年に慢性硬膜下血腫をわずらった為、担当医の先生からは「普通に生活して、転倒には気をつけてください」と注意されています。リハビリで運動は再開していますが落車すると危険なので自転車の実走は再開できていません。

その為、トライアスロンのレースへの復帰は、残念ながらまだまだ先になりそうです。

リハビリですが、ジョギングは、やはり運動強度が高く心拍数が上がりやすくなったり、筋肉へのダメージもありますので、強度に注意が必要です。また冬の寒い時期は、特に早朝は外に出るのもおっくうになりがちです。

その点水泳は、リハビリにはピッタリです。しっかり浮いて泳ぐ技術を持っていれば、無理に力を入れて心拍数を上げ過ぎたり、筋肉へのダメージを大きくすることなく運動することができます。冬場も温水プールで助かります。

私はリハビリで、時計をあまり気にせずプルブイを足に挟んでゆっくり自分の快適なペースで25m、50mを何度も繰り返して1,000mから2,000mを泳ぐことが多いです。プルブイを使用すると身体が浮きやすくなります。

今回この様な状況になって、身体のリハビリが必要な時に歩く、走るだけでなく、泳ぐ技術を習得していたことを有り難く感じています。



暖かく快適な温水プール



プルブイ

おすすめスポット

おじいさんの古時計

大阪府交野市私市9丁目18-10

Tel: 072-891-2401

私市駅から約2.2km



交野市の磐船神社そばにある洋食屋さんです。近所に「星のブランコ」があって満席でした。店内はロフト風で、柱時計がたくさんあります。人気メニューのキーマカレーは、味が濃厚で美味しかったです。盛りだくさんのモーニングのセットも好評です。厨房は、ベテランシェフが仕切っていました。



心のこもった差し入れ ありがとうございます！



西宮掃除に学ぶ会

第232回1月16日(日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費500円

神戸三宮掃除に学ぶ会

第169回1月26日(水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃